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APEL 

Compte Rendu Conseil d’Administration 

du 06/10/2022 
 

 
 

 

21 membres = Quorum 2/3 soit 14 membres 
 

15 présents = 15 voix 
  

Présents Excusés Absents 
 

1. ANASTASE Maud 
2. CARNIS Nathalie 

3. DEGAS Aurélie 
4. FAROCHE Rozenn 

5. FERNANDEZ Hervé 
6. GRANCHER Carine 

7. HEREAU Gwenaëlle 
8. JOUSSE Estelle 
9. LACAM Joffrey 
10. LALOUX Séverine 

11. D’ORLEANS Maria 

12. PELE Alexandre  

13. PEPE Bénédicte 
14. POULLARD Audrey 
15. VILLETTE Nicolas 
 

 

TABBARA Laurence 
 

  

16. PAILHES Martin 
17. SILVESTRE-TOUSSAINT 

Clotilde 
18. RIPAMONTI Mickaël 

 

 

19. CAUDRELIER Natacha 
20. LEBRETON Guillaume 
21. LEFEBVRE Florent 

 
Démission de Mme Irène 
PINSARD qui ne souhaite plus 
être membre mais simplement 
bénévole 
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Ordre du jour : 

 
➢ De 19h30 à 20h30 CA électif 

• • Approbation du CA du 02 juin 2022 

• • Election du bureau 

• • Répartition des missions (commissions...) 

• • Vote des budgets annuels 

• • Modification adresse école (banque, préfecture...) 

 

➢ A partir de 20h30 

• • Accueil et intervention des Directrices 

• • Projets à venir 

• • Actions de fin d’année 

• • Calendrier des réunions à venir 

 

Questions diverses 

 

-=-=- 
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Thème 
 

 

Décision 
 

 

Action 

 

 

Approbation du CA du 
02 juin 2022 

 
• Vote 

Pour à l’unanimité 

 

Election du bureau 
 

• Le Président actuel Hervé FERNANDEZ ne 
se représente pas au poste de président 

➢ Aurélie DEGAS propose sa candidature 
• Vote 

Pour à l’unanimité  
Aurélie DEGAS est la Présidente de l’Apel 

 
• Présentation des missions et élection du 

reste du bureau : 
• Vice-Président Ecole : Bénédicte Pèpe 
Vote : Pour à l’unanimité 
• Vice-Président Collège : Alexandre Pelé 
Vote : Pour à l’unanimité 
• Secrétaire : Gwenaëlle Hereau conserve 

sa fonction 
• Secrétaire adjointe : Clotilde Silvestre-

Toussaint 
Vote : Pour à l’unanimité 
• Trésorier : Hervé Fernandez 
Vote : Pour à l’unanimité 
• Trésorier adjoint : Carine Grancher 
Vote : Pour à l’unanimité 
 
Diverses missions : 
• Référent Parents Correspondants : 

Joffrey Lacam 
• Référente Scoleo : Maria d’Orléans 
• Conseil de discipline : volontaires 

Martin Pailhes 
Maud Anastase 
Estelle Jousse 
Hervé Fernandez 
Joffrey Lacam 
Nathalie Carnis 
Aurélie Degas 

• Restructuration page Facebook/site 
internet : Clotilde Silvestre-Toussaint, 
Joffrey Lacam, Alexandre Pelé 

• Vente de chocolats : Hervé Fernandez 
• Vente des sweats (lancer et récupérer 

commande) : Nicolas Villette 
• Sapins : Gwenaëlle Hereau 
• Marché de Noël : Carine Grancher, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aurélie, 

Alexandre et 

Joffrey sont 

conviés au 

prochain comité 

de direction au 

collège par Mme 

Tabbara 
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Séverine Laloux 
 
Commissions 
• Plusieurs commissions sont en cours d’être 

créées telles que restauration, 
étude/garderie, stationnement.  

A voir avec Mme Blanchet au prochain CA 
 
• Commission Sport :  

Volontaires CROSS : Audrey Poullard, 
Maria d’Orléans, Maud Anastase, Estelle 
Jousse, Joffrey Lacam 

 
• Commission Eco- Développement 

durable : Bénédicte Pèpe 
 

Formation le 15/10 sur les diverses missions à 
l’Ecole Jean-Paul II. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Un référent ? 
Besoin d’autres 
volontaires, mail 
à envoyer aux 
bénévoles « aide 
ponctuelle » 
 

Fonctionnement 
Association 

 
• Rappel des règles de vote (quorum 

obligatoire, prévenir en cas d’absence : au 
bout de 3 séances non excusées, possibilité 
d’exclusion) 

 
• Réflexion sur ordre du jour avant chaque CA 

 

• Nouvelle domiciliation de l’association au 5 
rue des marais 28000 Chartres 
Vote : Pour à l’unanimité 

 

Budget 
Global voté : 24 000 € 

 
• Subvention Solidarité : 1200 € versée à OGEC 
• Marché de Noël : 600 € 
• Kermesse : 2500 € 
• Ateliers créatifs : 200 € 

• Abonnements primaire : 800 € pour 10 classes 
• Jardinage : 200 € 
• Livrets ADO : 2300 € 
• CDI, renouvellement stock : 1000 € 
• BVS : 400 € 

• Fonctionnement divers (timbres, pots, frais 
divers…) : 500 €. 
 

Vote : Pour à l’unanimité 
 

o Collège a besoin d’un clavier : Dépense 
mutualisée avec l’école – Coût environ 
1000€ 

Mme Tabbara sollicite l’Apel pour une 
participation de moitié (1/2 Ogec, ½ 
Apel) 
Vote pour participation de la moitié de la facture 
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dans la limite de 500 € 
Vote : Pour à l’unanimité 
 

o Les enseignantes des classes de CM1/CM2 
et CM1 de Madame Wiedemann et 
Madame LUCAS sollicitent l’Apel pour aider 
au financement d’une activité à hauteur de 
10 € /enfant soit environ 500 €. 
 
Vote : Contre : 11 – Abstentions : 3 
 

 

 

 

Courrier 

explicatif à 

envoyer aux 

enseignantes : 

Aurélie 

Collège 
Intervention Mme Tabbara 

 
• Mont-St-Michel 

Environ 200 jeunes de 6ème sont partis le temps 
d’un week-end au Mont-st-Michel : 
Au programme : traversée baie, confection 
blason, célébration… 
Expérience riche, séjour émouvant, belle 
cohésion de groupe y compris avec les adultes 
Le reliquat de la participation financière servira 
entre autres au flocage du blason sur des t-
shirts et à la confection d’un Book. 
 

• Parents correspondants :  
Questionnaire du &er trimestre à compléter en 
demandant avis sur le we au Mont st-Michel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Joffrey 

Ordre du jour prochain 
CA 

 
Quelques lignes directrices à mettre à l’ordre 
du jour du prochain CA : 
-St-Nicolas le 06/12 à confirmer par Mme 
Blanchet. 
- Sapins (1m pour BVS, 1 accueil collège, 1 de 
2,5m pour entrée collège, école ?) 
- Vente de chocolats 
- Marché de Noël : 
collège le 9 déc (vente d’objets au profit 
d’associations), 
(commun école/collège ?). 
-  Commissions (restauration, 
étude/garderie, stationnement) 
 

 

 

 

St Nicolas : 

Pierre Bonnet et 

Nicolas Villette 

Sapins collège et 

école à voir par 

Aurélie 

Dates des prochains CA 
A l’école 

 
• Le 17 novembre 

• Le 05 janvier 
• Le 02 mars 
• Le 06 avril 
• Le 11 mai 
• Le 22 juin 
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• Prochain CA le jeudi 17/11/2022 à 20h à l’école. 
 

Fin de la réunion à 21h30. 

          
Gwenaëlle Hereau Aurélie Degas 

 

 


